
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 1105/2022                                 Guaíba, 27 de outubro de 2022.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  198/2022,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  611/2022  apresentado pelo Vereador

Alex Medeiros – PP.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Qual  a  possibilidade  de  elaboração  e  viabilidade  de  um

estudo técnico para a colocação de redutores de velocidade e/ou quebra-

molas, placas de sinalização com a velocidade máxima permitida para a Rua

Ana Terra no Bairro Jardim dos Lagos III? 

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por

meio deste, informar que a implantação de ondulação transversal depende da

elaboração de Estudo Técnico e de características que devem ser atendidas

relativas à via, entre elas a declividade inferior a 6%, que não é o caso da Rua

Ana Terra no trecho onde situa-se a creche, o que impossibilita a implantação

de ondulação transversal nesse trecho. Quanto a sinalização, no momento está

sendo adquirido material para sinalização, após o recebimento deste material

será possível reforçar a sinalização da referida via.
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Adendo proposto por Ver. João Caldas

Para a interseção da Rua Santa Clara com a Rua César Passarinho foi elaborado

Estudo  Técnico  no  ano  de  2018  para  a  implantação  de  duas  Ondulações

Transversais nas duas aproximações da Rua Santa Clara na interseção, mas que

não foram implantadas. Para a implantação das referidas Ondulações o Estudo

Técnico deve ser atualizado.

Adendo proposto por Ver. Tiago Green

O Processo será encaminhado para a Secretaria de Infraestrutura e Serviços

Públicos  para  análise  e  providências  quanto  a  solicitação  de  recapeamento

asfáltico  na  Rua  Ana  Terra.  Contando  com  a  costumeira  atenção  e

colaboração. Ficamos à disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Marcos Sidney Silva de Oliveira  
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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